Liebe Seniorinnen und Senioren, liebe Sportlerinnen und Sportler,

als Bundestagsabgeordneter für den Heidekreis und als Munsteraner freue ich mich sehr, die Schirmherrschaft für die 1. Örtzetal-Challenge 2023 übernehmen zu dürfen. Ich kann heute zwar nicht vor Ort dabei sein, weil mich Termine binden, doch ich möchte dennoch ein paar Grußworte dalassen.

Ich finde es besonders schön, dass die sportliche Challenge in meiner Heimatstadt stattfindet. Munster ist eine sportliche Stadt und ist mit etwa 2.600 Mitgliedern bei Eintracht Munster der zweitgrößte Sportverein im Landkreis. Gemessen an der Einwohnerzahl von etwa 15.000 Munsteranerinnen und Munsteraner wird schnell deutlich, welche Bedeutung dem Sport hier im ländlichen Raum zukommt.

Der Sport, das Vereinswesen und Turniere dieser Art stärken das Gemeinschaftsgefühl und stellen einen Ort dar, an dem Begegnungen möglich sind und der gesellschaftliche Zusammenhalt gestärkt wird. Gerade in diesen Zeiten ist es enorm wichtig, dass wir einander fair und auf Augenhöhe begegnen, die Gastfreundschaft hochhalten und trotz des Wettbewerbs die Gewissheit haben, in guter Gesellschaft zu sein und gemeinsam eine gute Zeit haben zu können.

Auch als Vereinsmitglied von Eintracht Munster 2020 e.V. wäre ich heute gerne vor Ort dabei gewesen. Nun wünsche ich aber allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern bei den Qualifikationen zu den Deutschen Meisterschaften im Fechten viel Freude am Turnier und viel Erfolg.

Beste Grüße nach Munster



